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Il semble que le hasard fait bien les choses

Vous avez dit bizarre ? Comme c’est étrange…

Espagne : A Madrid, la salle des archives du ministère de la
santé disparaît sous les flammes alors qu’une enquête était
actuellement en cours concernant la politique de vaccination
et  des  différents  confinements  imposés  à  la  population
pic.twitter.com/HeTfDaZlfZ

— Réalité Actuelle (@ReaActuelle) April 17, 2023

Etranges, ces incendies qui se multiplient dans le monde
occidental,  Notre-Dame,  les  églises  chrétiennes,  les
magasins  d’alimentation  aux  USA,  et  à  présent  même  les
archives de la santé. Un rapport avec la vaxxination, peut-
être ?

Peut-être aussi que la raison de cet incendie pourrait se
trouver en Allemagne, pays dans lequel le Ministère de la
Santé est sur la sellette.

Le  12  avril  2023,  sur  une  chaîne  TV  mainstream  allemande
(@ZDF  )  (équivalent  F2),  au  journal  télévisé  (Tagesschau),
il s’est passé quelque chose d’extraordinaire.

Le journaliste a annoncé la séquence en évoquant la campagne
de  vaccination  contre  le  Covid  en  Allemagne,  au  cours  de
laquelle  l’obligation  vaccinale  générale  a  été  rejetée  de
justesse (grâce à l’intense mobilisation des Allemands, qui
ont,  comme  on  se  le  rappelle,  défilé  tous  les  soirs  dans
toute  l’Allemagne).  Il  rappelle  comme  d’habitude  que  le
«  vaccin  »  a  sauvé  des  vies  (bla  bla  bla),  mais  qu’il  a
aussi  parfois  causé  des  graves  effets  secondaires  …  et  le
journaliste  de  confirmer  que  la  simple  évocation  de  ces
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effets  secondaires  était  longtemps  interdite.  Puis  il
annonce  les  deux  cas  étudiés,  et  surtout,  l’interview  du
ministre de la Sante Karl Lauterbach, qui doit répondre sur
ces effets secondaires de la vaccination de masse contre le
covid 19.

Le  journaliste  présente  ensuite  le  cas  d’une  adolescente
auparavant  très  sportive  (championnat  allemand  de  barres
parallèles)  rendue  infirme  à  vie,  après  sa  vaccination  par
le « vaccin » Pfizer Biontech. L’Etat fédéral allemand lui a
alloué  840€  mensuel  au  titre  de  son  handicap,  ce  qui  ne
permet pas à la jeune fille et à sa mère qui s’en occupe en
permanence, de vivre dignement. Le journaliste insiste bien
sur le fait que cette jeune victime (tout comme la victime
de l’exemple suivant) sont seules, abandonnées, et doivent 
se battre pour obtenir une indemnité, même misérable, versée
par le Land de Rhénanie du Nord Westphalie (854€ mensuel, au
titre de victime du vaccin) et des soins médicaux pour ses
troubles neurologiques majeurs (1 an d’hospitalisation, avec
des transferts multiples en réa).

Elles attaquent  donc Biontech, et l’Etat fédéral Allemand,
afin  d’obtenir  une  indemnisation  à  hauteur  des  dommages
causés, et que son statut de victime de la vaccination soit
reconnu.  Biontech  refuse  toute  indemnisation,  au  motif  que
le  groupe  pharmaceutique  (qui  appartient  à  Pfizer),   n’est
pas responsable. Et la journaliste d’enquêter, de confirmer
que  les  contrats  signés  par  la  Commission  Européenne
exonèrent  Pfizer  Biontech  de  toute  responsabilité  en  cas
d’effet  secondaire  des  vaccins.  Pas  de  recours  en  justice
possible contre Pfizer Biontech,.

Confirmé  par  la  journaliste  (en  prime  time).  Et  surtout,
Biontech reconnaît que son « vaccin » était encore en phase



de validation (stade 3) et qu’en conséquent il n’aurait pas
dû être autorisé en Allemagne sans une analyse et un recul
suffisant sur les risques.

Or  l’avocat  de  la  famille  confirme  que  l’Etat  Allemand  (le
ministre de la Santé) a affirmé que les « vaccins » étaient
sûrs et sans danger, et que la vaccination était nécessaire.

Le deuxième cas est celui d’un avocat en Bavière qui a été
vacciné  avec  le  «  vaccin  »  Astra  Zeneca,  et  qui  a  subi  un
thrombose  au  cerveau,  qui  a  été  opéré,  et  a  dû  tout
réapprendre  (marcher,  parler,  etc).  Il  reste  aveugle  par
intermittence, et a un implant dans le crâne.  Il souffre de
migraines  intenses.  La  Bavière  lui  verse  520€par  mois  à
titre d’indemnité, une blague. L’avocat victime, qui ne peut
plus  exercer  son  métier,  attaque  en  justice  l’Etat  fédéral
et Astra Zeneca.

Entre  alors  en  scène  le  ministre  fédéral  de  la  Santé
 @Karl_Lauterbach  .  Il  annonce  que  l’Etat  fédéral  prend  en
charge les coûts des traitements médicaux (sécurité sociale
fédérale),  et  que  les  Länder  assurent  les  coûts  des
traitements  infirmiers  à  domicile.  Il  dégage  en  touche  sur
les  médicaments  en  cours   d’étude,  pour  traiter  ces  effets
secondaires  graves.  Le  journaliste  le  pousse  dans  ses
retranchements,  en  lui  demandant  si  l’Etat  peut  mieux
indemniser  les  victimes  d’effets  secondaires  graves  des
«  vaccins  »  anti-covid.  @Karl_Lauterbach  botte  encore  en
touche,  bafouille,   rappelle  la  rareté  des  effets
secondaires  �,  ment  en  disant  qu’ils  ne  représentent  que  1
cas  sur  10.000  vaccinations.  Et  là  le  journaliste  fait  son
travail, demande au ministre de la Santé pourquoi celui-ci a
affirmé que les vaccins n’avaient pas d’effet secondaire.

https://twitter.com/Karl_Lauterbach
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Lauterbach  bafouille  encore,  se  prend  les  pieds  dans  le
tapis, convient que son tweet affirmatif était trop rapide,
Et  le  journaliste  lui  remet  encore  le  nez  dans  son  �,  et
dans  ses  mensonges.  Car  Lauterbach  a  affirmé  à  la  TV
allemande à une heure de grande  écoute, que les vaccins ne
comportaient aucun effet secondaire. Et de nouveau le bs de
Lauterbach,  avec  des  arguments  du  même  acabit  que  ceux  de
Marty, sur les millions d’années de recul �. Il confirme que
tous  les  fabricants  de  vaccins  ont  été  exonéré   de  toute
responsabilité  dans  les  contrats  signés  par  la  Commission
Européenne, et qu’en conséquence, les Etats membres assument
seul la responsabilité légale des vaccinations qui tournent
mal.  Et  le  journaliste  relance,  lui  demande  quand  des
actions  concrètes seront entreprises. Le journaliste ne lui
laisse aucun répit et lui redemande pourquoi les fabricants
de vaccins ont pu ainsi s’exonérer de toutes responsabilités
légales,  en  reportant  ces  responsabilités  sur  les  Etats
membres.

Mensonge  de  Lauterbach,  il  n’a  pas  fait  les  contrats.  Or
l’Allemagne  faisait  partie  des  équipes  de  négociation  des
contrats.
Conclusion de toute cette interview: UN GRAND MOMENT DE VRAI
JOURNALISME SUR UNE TV MAINSTREAM, AVEC MISE NE QUESTION DU
MINISTRE DE LA SANTE ALLEMAND.

Regardez  la  séquence  entre  la  3,30ème  et  la  28ème  minute.
Les ST disponibles sont en anglais, désolé.

 Quand  ferez-vous  votre  vrai  travail  de  journalistes,  et



soumettrez les Ministres de la Santé passé et présent, à la
question,  en  ayant  à  répondre  de  cas  d’effets  secondaires
graves des vaccins anti-covid, qu’ils ont promus?
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